
Protokoll der 34. Hauptversammlung  
Delta-Club Jungfrau-Tächi Grindelwald  
Samstag, 08. Januar 2011, im Hotel Wolter, Grindelwald 
 
 
Anwesend: 45 Mitglieder 
 
Entschuldigt:  28 Mitglieder 
Marcel Trachsel, Edi Bohren, Bernhard Schilling, Stefan Dietrich, Andreas Hamberger, Felix Fürer, Roger 
Fischer, Häppi Michel, Michael Steuri, Thomas Hauswirth, Sonja Kaufmann, Markus Pfister, Louis Leuba, 
Roland Stauffer, Ueli und Brigitte Baumann, Toni Wyss, Sybille Stählin, Sandra und Michel Jaun, Alex Hofer, 
Karin Maurer, Thomas Bohren, Roland Bohren, Hermann Wyss, Chrigel Füegi, Rita Heim, Gottfried Both 
  
Stimmenzähler: Christian Kaufmann   
 
Die heutige Traktandenliste wird genehmigt. 
 
Die Versammlung erhebt sich zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Ralf Leithaus, Ueli Roth, Peter 
Jossi und Ulrich Jenzer 
 
 
1. Protokoll der HV vom 30.01.2010 
 
Das Protokoll wird  einstimmig genehmigt. 
 
 

2. Jahresbericht des Präsidenten 
 
Dani referiert über das vergangene Jahr mit seinen Progrmmpunkten 
- wieder sehr erfolgreiche Fliegerbar 
- Schlitteln Brandegg 
- Notschirmpacken mit Alain 
- wiederholtes Wetterpech bei unserer SM; durch Unfallpech von Urs Dubach hat Beni kaufmann kurzfristig 
das OK präsidiert. 
- erfolgreicher Casagrande Festina Cup 
- verregnetes Clubfliegen, trotzdem gute Stimmung der Tächen 
- geringe Beteiligung am Clubausflug Icare 
- Segeltörn Türkei mit Dres und Teilen des Vorstandes 
- Clubessen Hotel Eiger 
 
Zum Ausblick gibt Dani die Parole weiter wie bisher, allerdings mit dem Versuch den Clubausflug zu fördern. 
 
 
3. Jahresbericht des Wettkampfchefs 
 
Beni präsentiert die Wettkampferfolge und Resultate unserer Mitglieder. 
Die herausragendsten Leistungen waren: 
- Nanda Walliser 2.SM/1 Liga  
- Michael Witschi 2.SM/2.Liga  
- Christian Maurer 1. Vercofly  
- Florian Wicki 1. Speedflying SM  
 
Leider war unser Club in der CCC – Wertung in diesem Jahr nicht so erfolgreich und belegte nur den 10. 
Platz. Beni hofft auf eine regere Teilnahme im nächsten Jahr. 
 
 

4. Bericht PR / Homepage 
 
Urs informiert als erstes über den plötzlichen Tod von Ralf Leithaus. Ralf war der Kopf und Macher unserer 
Homepage und hinterlässt so ein grosses Loch in unserem Club. Für viele war er aber auch ein geselliger 
Fliegerkamerad und wird als solcher in Erinnerung bleiben. Unser Ziel muss es sein, sein Erbe 



weiterzuführen. Die Rubrik „Tächi’s spitze Feder“ wird weiterbestehen und die Suche nach einer Nachfolge 
Ralf’s wird der Vorstand bald angehn. 
 
- die wichtige Fluggebiets-Homepage steht kurz vor dem Abschluss und wird noch im Januar aufgeschaltet. 
 
- Urs gibt einen Ausblick für 2011, wobei das Jahr ganz im Zeichen des X-Alps Event stehen soll. 
Der Vorstand hat sich für eine Grenzen überschreitende Werbekampagne im Rahmen des X-Alps mit einem 
Sponsoring unserer Toppiloten Chrigel Maurer und Alex Hofer entschlossen. Dies mit entsprechenden 
Ausführungen auf unserer Clubhomepage. 
 
 
5. Kassen und Revisionsbericht 
 
Rita präsentiert die Bilanz und Erfolgsrechnung 2010 .  
 
Der Club konnte wieder ein sehr gutes Jahr abschliessen. Es konnte ein Gewinn von 4516,80 CHF 
ausgewiesen werden. Wiedermal trug ein sehr gutes Ergebnis der Fliegerbar und ein positiver Abschluss der 
SM zum Erfolg bei. 
Rita berichtet anhand von Grafiken über eine solide Entwicklung des Vereinskapitals der letzten Jahre. 
  
Der Revisor Hanspeter Hafka lobt die saubere Buchführung unserer Kassierin. Die Jahresrechnung wird der 
HV zur Annahme empfohlen und einstimmig genehmigt. 
 
 
6. Décharge Erteilung 
 
Aufgrund der Orientierung über die Tätigkeiten des Vorstandes wird durch die Versammlung die Décharge 
erteilt. 
 
 
 
7. Mutationen 
 
8 Mitglieder haben 2010 den Austritt gegeben, ausserdem hatten wir leider vier Todesfälle zu beklagen.  
  
10 Mitglieder sind dem DCJT neu beigetreten: 
 
Ruedi Arnold 
Vreni Burri 
Sandra  Busch 
Katharina Ihring 
Daniel Kaufmann 
Fabiola Klaus 
Cinzia Pedrini 
Marcel Trachsel 
Raphael Wolf 
Toni Wyss 
 
Sie werden durch die Versammlung einstimmig aufgenommen und willkommen geheissen.  
 
Damit beträgt der Mitgliederbestand aktuell 278  
 
 
8.  Budget / Mitgliederbeitrag 2011 
 
Angestrebt wird wiederum ein ausgeglichenes Budget und die Erhaltung des Vermögens. 
Rita weist darauf hin, dass in Zukunft mit höheren Unterhaltskosten für Start – und Landeplätze gerechnet 
werden muss. 
 
Das vorliegende Budget und der Mitgliederbeitrag (Aktivmitglieder: Fr. 40.-, Passivmitglieder: Fr. 20.-) wird 
durch die Versammlung einstimmig angenommen. 
 
 



 
9. Jahresprogramm 2011 
 
Alain Gazzetta stellt das Jahresprogramm 2010 vor. Es wird einstimmig genehmigt und mit dem nächsten 
INFO an alle Mitglieder versendet sowie auf der Homepage publiziert. 
Joey informiert über den Clubausflug in die Dolomiten und führt aus, dass dieser neu über mehrere Tage 
organisiert wird und das Fliegen in interessanten Fluggebieten im Mittelpunkt steht. Über Details wird im 
Frühjahr informiert. 
 
 
Urs unterbricht die Trakltandenliste und unterhält mit lustigen Anekdoten und Reimen aus dem 
langen Fliegerleben von Blätz. Dieser verlässt den Vorstand. Blätz wird unter grossem Applaus von 
der Versammlung zum Ehrenmitglied gewählt. 
 
 
 
10. Wahlen 
 
Werner Kaufmann (Wedi) stellt sich zur Wahl als Nachfolger von Ulrich Bohren (Blätz) als neues 
Vorstandsmitglied. Die Versammlung wählt Wedi einstimmig mit grossem Applaus.  
 
Die Vorstandsmitglieder werden von der Versammlung einstimmig bestätigt. 
 
Michael Wyss tritt als Revisor zurück. Der Vorstand schlägt als Nachfolger Kurt Zumbrunn vor der sich als 
Revisor zur Verfügung stellt. Er wird einstimmig von der Versammlung bestätigt. 
 
 
11. Ehrungen 
 
Es wurden folgende Clubmitglieder für die Clubkanne nominiert: 

- Nanda Walliser 2.SM/1 Liga  
- Michael Witschi 2.SM/2.Liga  
- Christian Maurer 1. Vercofly  
- Florian Wicki 1. Speedflying SM  
- Bernhard Fuhrer 200km Dreieck, 
 
Die Kanne wurde dieses Jahr an Florian Wicki übergeben 
 
 
 
12. Verschiedenes 
 
- Frank Lamenzan informiert, dass unter  www.swisspanoramic.com wieder ein aktuelles First Videobild 
aufgeschaltet ist. 
- Dres bedankt sich für die schöne Erfahrung und herrliche Zeit während des Segeltörns in der Türkei. 
 
 
Die Versammlung wird um 21:30 Uhr geschlossen. 
 
 
Grindelwald, im Januar 2011    Der Protokollführer:  
 
 

Joachim Braunwarth 
 

 
 

Nach der Versammlung kommentiert Dres auf gewohnt lustige Weise, anhand von ausgewählten Bildern, 
Erlebnisse und Höhepunkte während des Segelns in der Türkei. 

Joey überrascht die Versammlung und Dres mit einem amüsanten „Dres in Segelaction“ - Video. 

Während des gewohnten Imbisses läuft eine Diaschau über die Tächi - Segelwochen in der Türkei.  


